

CAFÉ KANGOUROU

Avoir son bébé hospitalisé en néonatalogie peut être vécu par les parents comme stressant et rempli d'incertitudes.

C'est pourquoi nous vous accueillons pour un moment entre parents, autour d'une boisson chaude et d'un petit chocolat, offerts par le service.

Que vous vouliez échanger sur le vécu de l'hospitalisation, que vous appréhendiez le retour à domicile, ou encore que vous vous sentiez démunis dans votre rôle parental, chacun peut nous rejoindre pour souffler un peu et partager sur le quotidien.



Tous les mardis de 12h30 à 14h.

Dans le bureau de Nathalie Crasselts, l'infirmière de coordination, à l'entrée du SIN1 au 9ème étage.

L'équipe de psychopérinatalité

Avec le soutien de

NEUHAUS
BELGIUM • 1857

